



An den Grossen Rat

21.5113.02

BVD/P215113

Basel, 24. März 2021

Regierungsratsbeschluss vom 23. März 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «BVB-Kontrolleure werden zum Gespött»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

Ganz neu sind die BVB-Kontrolleure in Uniform unterwegs, wenn diese nach Schwarz-Fahrern Ausschau halten. Man kann davon ausgehen, dass dies zu einem Fasnachts-Sujet werden wird.

1. Werden jetzt weniger Schwarz-Fahrer erwischt, da die Kontrolleure in Uniform leicht zu erkennen sind?
2. Wie sind die neue Erfahrungen der Kontrolleure mit Uniform?
Eric Weber

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Die Mitarbeitenden des Netzservices der BVB, die auch Fahrausweiskontrollen durchführen, sind seit 2016 mit den offiziellen BVB-Dienstkleidern unterwegs. Die BVB hat gute Erfahrungen damit gemacht und sieht keinen Anlass, daran etwas zu ändern.

1. *Werden jetzt weniger Schwarz-Fahrer erwischt, da die Kontrolleure in Uniform leicht zu erkennen sind?*

Nein.

2. *Wie sind die neuen Erfahrungen der Kontrolleure mit Uniform?*

Gut.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin